



DE

LA CHUTE DE L'HOMME

ET DE

SA RÉPARATION (1).

CHAPITRE XIV.

COMMENT L'ACTE DE LA RÉPARATION S'EST-IL OPÉRÉ
AU SEIN DE L'ABSOLU?

Nous sommes entrés dans l'économie de l'être, quoique nous ne sachions nous exprimer qu'avec le langage de la terre. Si je parle en symbole ou en réalité, je ne le sais ; j'interroge mon ame, et répète ce que je sens du mystère de l'absolu.

J'ai dit que dans son sein tous les souverains éléments, irrésistiblement portés les uns vers les autres, recherchent éternellement, et éternellement retrouvent leur infini dans la sainte possession de leur identité.

Pressées du doux besoin de s'unir, ces divines perfections

(1) Voir le tome XXI, p. 457, et le tome XXII, p. 325.